

【学校教育目標】未来を拓く、心豊かで自立した子どもの育成  
～自覚と誇りをもち行動する桂城っ子～

創立150周年  
〈明治7年4月24日開校〉

学校  
だ  
よ  
り

白鳥



令和6年12月25日(水)《第12号》  
大館市立桂城小学校 42-2262

## 本年もお世話になりました。良いお年をお迎えください。

長かった2学期も本日無事に終了しました。修学旅行、学習発表会、創立150周年記念式典、ふるさとドリーム集会、桂城シャイニング、ふるさと学習や社会科見学、来年2月に迫ったアメリッコ市での鶏めし販売の準備など、子どもたちもフル回転で頑張りました。たくさんのお客様が桂城小に来て授業を御覧になり、「学習に向かう姿勢が素晴らしいですね」「意欲的に学んでいますね」「発表がどんどんつながっていますね」「先生方も笑顔でいいですね」と、お褒めの言葉もいただきました。嬉しい限りです。これもひとえに、本校教育活動を御理解し、御協力くださる保護者の皆様、そして温かく支えてくださる地域の方々のおかげです。心から感謝申し上げます。1月14日(火)3学期始業式、また元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています！

### 2学期終業式～代表の皆さんの言葉～

みなさんも自分の頑張りを振り返り、冬休み、そして3学期の目標に向かって元気に過ごしましょう。

#### 「2学期がんばったことと冬休みのめあて」

1年1組 河田 愛梨さん

わたしが2学期にがんばったことは、三つあります。一つ目は、休まず学校にいったことです。けんこうにすごしました。二つ目は、べんきょうです。先生のおはなしをよくきいて、よくかんがえてはっぴょうしたり、こうりゅうしたりしました。三つ目は、ともだちにやさしくしたことです。ともだちが、うれしくなるようなことばをいいました。

冬休みにがんばりたいことは、三つあります。一つ目は、はやねはやおきです。メテアじかんをまもることです。ときどきやめられないことがあるので、おうちの人にちゅういされるまえにやめたいです。二つ目は、お手つだいです。せんたくものをほすのをがんばりたいです。三つ目は、べんきょうです。シリウスノートにまい日一ページ、にがてなところをふくしゅうしたいです。冬休みも、もくひょうにむかってがんばります。



#### 「2学期がんばったことと冬休みのめあて」

3年2組 藤嶋 穂乃香さん

わたしが2学期がんばったことは二つあります。

一つ目は学習発表会です。今年は1・2年生のときよりもっと大きな声を出そうという気持ちで、毎日練習しました。そうしたら、本番の日、練習のときよりも大きな声を出して発表できました。そして発表が終わったとき、家族に「発表よかったよ。」と言われてとてもうれしい気持ちになりました。

二つ目は、一人勉強です。前までは先生に言われた宿題しかやっていたけど、休みの日には宿題として出ているプリント以外の問題をノートにたくさん解きました。これからも続けようという気持ちになってびっしりやったらお母さんに「すごい！」とほめられて、もっとやる気が出ました。明日から冬休みなので、たくさんある宿題の他にも勉強をしたいです。

冬休みにがんばりたいことは二つあります。

一つ目はお母さんのお手伝いです。お母さんの体調がよくない時には、料理や洗たく物たたみをして、少しでも楽にしてあげたいです。

二つ目は生活リズムを整えることです。わたしは夜、たまにゲームをしていておそい時間になることがあります。8時前にはゲームをやめて、9時前にはねるようにしたいです。また、早起きすることも苦手なので、7時には起きたいです。運動もして、寒さに負けないようじょうぶな体作りをしながら、体調かんりをしっかりして、元気に冬休みを過ごしたいです。



## 「今年のふり返りと3学期のめあて」

5年1組 櫻場 慶さん

ぼくが今年、力を入れて頑張ったことは二つあります。一つ目は、家での家庭学習です。毎日一人勉強ノートに2ページ以上60分やることを心がけました。特に、桂城っ子テストの学習に力を入れました。漢字では、百点がなかなかとれなかったのが、漢字練習を増やして満点を目指しました。算数では、授業の復習や予習を忘れずにするので、低学年のときよりもテストの点数を上げることができました。また、6年生の一人勉強ノートを見て参考にすることで、自分の学習に生かすことができました。



二つ目は、委員会活動です。サブリーダーとして6年生を支えることや、来年自分たちが6年生になった時にお手本となることを考えながら、活動に参加することができました。特に、保健委員会の活動では、メテアコントロールの呼びかけを頑張りました。沼館保育所をほう問し、メテアコントロールの大切さを学んでもらいました。何度も練習したかいがあって、年長組の子どもたちがしんけんに話を聞いてくれました。また、保健ジャーの仕事では、全校のみんなに手を洗ってもらうように、放送で呼びかけることができました。今では、小学生がメテアいぞんしょうになったり、様々なかんせんしょうがはやったりしています。メテアコントロールや手洗いを毎日の習かんにしていけばよいと、委員会の活動を通して思いました。

最後に、3学期のめあてについてです。6年生を支えるサブリーダーとして頑張ることやむずかしいことにも挑戦していける心を大切に、毎日を充実した楽しい日々にしていきたいです。

## シャイニングストリート 写真コンテスト2024

【シャイニングストリートは1/13までです】

- 応募方法  
キャビネ版（2Lサイズも可127mm×178mm）のプリント2枚を学級担任に提出してください。  
（1枚は応募用、1枚は校内掲示用に活用します。）  
※写真の裏に「題名」学校名、学年、名前を油性ペン等で分かりやすく書いてください。  
（例：「光かがやく道」桂城小学校 ○年 桂城花子）
- 応募期間 令和7年1月14日（火）～24日（金）  
（プロジェクト事務局にまとめて郵送します。）
- 留意点 シャッターはお子さんが切って、子どもの応募をお願いします。
- 募集要領 ウェブサイトでもご覧になれます。  
(<https://www.facebook.com/odatess>)

## ニチイケアセンター訪問

(12/24 4年)

年間を通して様々な交流をさせていただいているニチイケアセンターさん。クリスマスのこの日、4年2組が「いつまでもお元気で」という思いを込めた千羽鶴をプレゼント。

昔遊び交流や楽器演奏もしました。

自分たちの行いが、誰かの元気の源になれば、それはとても素敵なことですね。



## 桂城っ子の輝き

～桂城スポ少や学校単位での取組を中心に～  
主な成績等を紹介します（敬称略）

### 12月10日（火）第65回秋田県児童生徒美術展

～入賞作品は、1/8（水）～ 1/11（土）、秋田市文化創造館に展示されます～

入賞	2年 田中 茜	4年 佐々木 陽和	4年 奈良 悠我
	5年 佐藤 翠	6年 三政 湖乃美	
佳作	1年 三上 真央	2年 阿部 日鞠	3年 渡辺 紗矢
	3年 藤嶋 穂乃果	3年 佐川 ねね	6年 丹代 羽駿

### 12月14日（土）第53回秋田県ミニバスケットボール大会（由利本荘市ナイスアリーナ）

【女子】 桂城小 17-44 勝平小（秋田市）

### 12月15日（日）第47回秋田県アンサンブルコンテスト県北地区予選

銅賞 桂城小スクールバンド（管打六重奏）

### 12月21日（土）・22日（日）青森フットサルフェスタ2024

優勝 BTO（U-9）（3年安達巧さん所属）